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１．定例会議                          

○理事会                     １０月２８日（月） 

理事１２名、監事１名、顧問１名、相談役１名、会長特命参与１名が出席し理事会 

を開催しました。 

長谷川会長が議長に就任し、議事録署名人の指名にあたって、定款に定める議事録 

署名人として、足利監事を指名しました。 

次第により、以下のとおり会議が行われました。 

 

≪報告事項≫ 

①建築部会新築工事現場視察研修会（９／２６） 

・秋田市立日新小学校増改築工事 

・佐竹史料館建設工事  

②協会・土木部会・建築部会合同親睦ゴルフコンペ、懇親会 

（１０／１０ 秋田椿台ＣＣ ６組 ９：０３スタート 懇親会：津ねや）         

③会員視察研修旅行（１０／１５～１７ 金沢ゴーゴーカレースタジアムほか） 

④担い手育成事業“建設業を体感しよう！”（１０／２６ 佐竹史料館建設工事） 

 

事務局は、①～④までの概要を順に説明し、④の担い手育成事業については、 

青年会が主体となって活動したことを報告しました。 

その後、議長は、山岡青年会長（会長匿名参与）に補足がないか求め、青年会 

長から募集方法や参加者の概要及び反響等について説明がありました。 

次に、議長は質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は、上記報告につい 

て了承しました。 

 

≪議事≫ 

議案 安全祈願祭・懇親会について                資料 

令和７年１月１５日（水） ホテルメトロポリタン秋田 

 

事務局は、安全祈願祭の日程を述べ、資料により来賓案内（案）並びに祭事及 

び懇親会の次第（案）について説明し検討をお願いしました。 

初めに、議長は、来賓について検討をお願いしたが特段意見はなく、協議の結 

果、案のとおり案内することに決定しました。 

次に、議長は、次第について検討をお願いしたが意見はなく、協議の結果、案 

のとおり行うこととしました。 

 

 



     

≪その他≫  

(1) 協会関係行事の日程等 

①上期監査（１０月中 土木部会、建築部会、青年会） 

②労働災害防止に関する合同安全パトロール（担当：工務委員会） 

（１１/１ 飯島中学校屋内運動場外壁改修工事）  

③上期監査（１１／６ 協会） 

     ④土木部会役員会（１１／１２） 

⑤建築部会役員会（１１／１４） 

⑥入札制度の検討等特別委員会（１１／１９） 

⑦土木部会忘年会（１１／２２ 濱乃家） 

 

事務局は、①～⑦について説明し、理事会はこれを了承しました。 

 

(2) 次回理事会 令和６年１１月 日（ ）三役会１０：００・理事会１１：００ 

 

事務局は、次回理事会について、定例では１１月２５日（月）になることを説 

明し了承されました。 

 

※ 次回の理事会 令和６年１１月２５日（月）三役会１０：００理事会１１：００ 

 

議長は、すべての議事を終了し午前１１時４５分に閉会しました。 

 

２．行事報告                         

○協会・土木部会・建築部会合同親睦ゴルフコンペ・懇親会 

                        １０月１０日（木） 

毎年恒例の合同ゴルフ大会が、秋田椿台カントリークラブで開催され、１７名のゴ 

ルファーがドラコン、ニアピンなどの各賞を競って和気藹々とプレーしました。 

また、同日、表彰式・懇親会が津ねや（大町）において開催され、会員２０名が参 

加しました。 

新ぺリア方式による成績は、次のとおりです。 

 

優  勝  渡 辺 直 樹 （明和ハウス工業㈱） 

準 優 勝  珍 田 伸 一 （珍田工業㈱） 

第 ３ 位  加賀屋   篤 （㈱加賀屋組） 

ベスグロ  阿 部 幸 雄 （会員ＯＢ）   （敬称略） 

 



     

○協会会員視察研修旅行      １０月１５日（火）～１７日（木） 

協会会員１４名が参加して、金沢ゴーゴーカレースタジアムのほか観光地を視察し 

ました。 

会員は、スタッフの説明を受け、建設の経緯や工法等を熱心に学びました。 

また、天候にも比較的に恵まれ、観光地を巡って穏やかな時間を満喫しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．部会・青年会等の活動                          

○土木部会上期監査                １０月２８日（月） 

土木部会の上期監査が伊藤（浩）監事、伊藤（哲）監事によって行われ、収支決算 

及び会計諸帳簿の内容はいずれも適正であるとの監査報告書が提出されました。 

 

○建築部会上期監査                １０月３０日（水） 

建築部会の上期監査が工藤監事、足利監事によって行われ、収支決算及び会計諸帳 

簿の内容はいずれも適正であるとの監査報告書が提出されました。 

 

○青年会上期監査                 １０月３１日（木） 

青年会の上期監査が田村監事、高島監事、中田監事によって行われ、収支決算及び 

会計諸帳簿の内容はいずれも適正であるとの監査報告書が提出されました。 

 

 

 

 

 

 金沢ゴーゴーカレースタジアムにて 


